



岐阜北ロータリークラブ
会長 前田吉彦

皆様こんにちは

本年度 ホストクラブを務めさせ戴きます、岐阜北ロータリークラブの会長の前田ございます。

ホストクラブを代表しまして、まずご参加いただいておりますロータリアンの皆様にお礼を申し上げます。

今年度の合同例会も昨年までと同様の集合例会をしたいところですが、皆様ご存じのとおりコロナウイルスの感染防止のため敢えてバーチャルな合同例会となりました。ある意味苦渋の選択となったことをご理解いただけますと幸いです。

この例会は **ZOOM** というアプリケーションを使った、新しい例会です。

上手く出来ますように、何回もリハーサルと機材テストを行い、徐々に上手く行くようにはなりましたが、その度にもっと良くはならないかとの変更を重ねています。

ただ、初めての試みで不慣れなことについては事実です。準備も含め当然の努力を務めては参りましたが、正直、心配でたまりません。

ご参加の皆様のご協力とロータリーの友情をもってご参加いただけますことを切にお願いいたしまして、ホストクラブ会長の挨拶とさせていただきます。

みなさま よろしく願いいたします。